

アレ、アオカン仲間への差別・排除・暴力、ケタオチ精神衛生へ収容・抹殺を許さんぞ！

きのあ、三十人のほかまが、西成区福祉委員とケタオチ精神病院・木島とのワイロ事件について、大阪市民生局に責任追求におこかけた。

局側は保育課長はトニコ、二人の係長がござりて、

「本件は残念なコト、申し訳ないコトと思っていろ」とアサシこたが、あくまで「要求文書には応じない、申入れ趣口日は上司に傳えります」という以上には

ダメーマリをためて態度であつた。市吏相のキツキケドーナ病院のヒドさに怒りの声が続々やで、「ちうらから」とくに、の釜ヶ崎の患者を「人間」として扱はれてはならない。福祉切り下削減を許さないとの民生局は慶應義塾の福祉削減攻勢に対し、スミを通じて釜ヶ崎の医療を実現せしめ、④精神衛院を草しようとおどの吳が改めて強調した。

最後に「抗議申し入れ書」に対する民生局の見解を二通以内に出せ、と迫り、係長は「三週間以内に解答を出せるよう努めます」とだけ約束した。

抗議申し入れ書（趣口）

贈収篠事件は、釜ヶ崎労働者への差別がら、患者を高層化するという医療資本と福祉行政の愈着、腐敗へあらわれである。今釜ヶ崎は人口増加と不景気によるアオカン地獄となつてあり、「釜ヶ崎医療問題事件」を利用して福祉削減をやうこりよが、遂に早急な充実政策などがないふう。

本件の主張は、(1)医療問題の解決、(2)医療問題の実現

①釜ヶ崎の公益総合病院をつくれ。指定医療病院の医療内容監視と強めろ。②釜ヶ崎福祉施設負担体制の充実強化をはかれ。③人権尊重の精神医療体系の改革・専門的精神病院の開放化

| 秋の医療生活相談会議 | |
|------------|----------------------------|
| 10月16日(木) | (釜ヶ崎医療連絡会議) |
| 11月6日(木) | ひよしきのなかま、高令びアブレ困窮障害者やアブレ困窮 |
| 11月20日(木) | こいのなかまは相談にのる |
| 朝8時～9時30分 | 医療センター前 |

| | |
|-------------------|----------|
| 釜ヶ崎労働組合 | 釜ヶ崎労働組合 |
| 86.10.9. 632-4273 | 632-4273 |

釜ヶ崎解放